

Les jeunes de Passage découvrent le "beatbox"

Dans le cadre du grand projet culturel "Fabric'Arts" la compagnie Sylvie Santi a invité les adolescents à participer aux ateliers d'expression de la "boîte à rythme humaine".

Quatorze jeunes gens, pendant les premiers jours de vacances ont été très assidus et attentifs pour découvrir et pratiquer une invitation à un voyage sensoriel et rythmique de la parole.

Cet art qui peut paraître abstrait, révèle les différents sons que l'on émet spontanément avec la bouche et entraîne une gestuelle et des vocalises presque envoûtantes et poétiques.

Au cours des rencontres, les stagiaires ont découvert

des sonorités nouvelles, ont travaillé sur les onomatopées et les rythmes et des jeux corporels. Ils ont beaucoup progressé sur le travail collectif en développant leur facilité d'expression et la relation à l'appartenance à un groupe.

Avec la conteuse Sylvie Santi et Julien Paplomats, human beatboxer, les enfants vont pouvoir continuer à évoluer en participant à d'autres ateliers pendant les vacances de février et de printemps. Ils se préparent ainsi pour intégrer une chorale beat/poésie. Une belle récompense les attend pour fin novembre quand ils seront invités à un concert au Brise Glace à Annecy.

Marité MARTINET



Le projet culturel Fabric'Arts permet aux jeunes de découvrir et pratiquer des activités qui vont révéler des dons innés. Photo Le DL/M.M.